
Modaes

Look



El festival de Hyères sigue buscando y premiando la creatividad

Modaes
2 may 2014 - 05:00

El festival internacional de moda y de fotografía de Hyères celebró del 25 al 28 su edición número 29. Cada año, en el sur de Francia, se destacan artistas prometedores en el sector de la moda y de la fotografía.

Diez diseñadores y diez fotógrafos compiten por impresionar al jurado, compuesto de profesionales reconocidos de la industria, con sus propuestas de diseños e ideas. Este año el jurado de moda ha estado compuesto por **Carol Lim** y **Humberto Leon**, fundadores de **Opening Ceremony** y directores creativos de **Kenzo**, junto con otros profesionales. Por el lado de la fotografía, es el fotógrafo británico **Steve Hiett** quien ha dirigido el jurado.

El fundador y responsable del festival es **Jean-Pierre Blanc**. El francés explica que a

Modaes

través del festival quiere mostrarle al público lo que la moda y la fotografía es hoy en día, dice que “es más que solo moda o diseño, es cultura, es historia”. También, agrega que él siente “que cada año pueden cambiar la vida de veinte personas para siempre”.

De 300 competidores se eligieron tan solo a 45 y de ahí los 10 finalistas. Los finalistas presentaron sus colecciones en una pasarela dirigida por **Maïda Gregori-Boina**.

En esta última edición, el japonés **Kenta Matsushige** ha sido el escogido como el ganador de la categoría de moda. El premio, dotado con 15.000 euros, permitirá a Matsushige finalizar su colección. Además el creador también tendrá la oportunidad de trabajar en el equipo que diseña la colección Chanel Métiers d’art, dedicada a los artesanos de la firma francesa. En la categoría de fotografía, el ganador ha sido Lorenzo Vitturi.